



平成30年5月15日
【第4号】
文責：校長 金子圭一

【運動会に向けた活動がスタート】

・大型連休が終わり本格的に運動会に向けた活動がスタートしました。ゼッケンや鉢巻きの準備だけでなく、日頃の体調管理にご配慮いただきありがとうございます。まだ体が暑さに慣れていないので、熱中症等に留意し、水分補給の時間を確保しながら練習を進めています。



【運動会のねらいについて】

・運動会のねらいは次のように大きく3つあります。
①体育学習の発表の場として、運動に親しむこと。
②学級、学年、縦割班（運動会では色別）などの仲間・集団づくり。
③自分から進んで参加・行動すること。
・「春」に開催する運動会では、②の仲間・集団づくりの比重が大きくなります。「勝利」という共通の目的に向かってみんなと協力して努力しながら集団への所属感や連帯感を深め、一体感を体感させます。さらに、集団行動の基本を身につけさせることで、緊急時に安全な行動がとれるようにします。①においてはきつい場面もあり「心」と「体」を鍛える機会となることも期待しています。

【運動会へのご理解・ご協力をお願いします】

・運動会当日は千人を超える保護者や地域の皆様が参観されると予想しています。個人テントの設営や環境美化など様々な点でお願い（やくそく）を別紙で行っています。大勢が集まる場所は一つの社会です。子どもたちの手本としてマナーを尊重する姿をお見せください。

※地域の皆様へ・運動会当日、「開催されるのだろうか？」という場合はお手数ですが、相西小学校ホームページまたは直接お電話にてお問い合わせ下さい。

子どもたちの行動目標
「あいさつ」「へんじ」「くつならべ」



【学校経営についての説明② 子どもたちの行動目標】

・学校だより第2号で社会性の基礎力育成が学校の大きなねらいの一つであることをお伝えしました。そこで、自分だけでなく「みんなが楽しい学校」の創造を大きなめあてにしました。そのために全児童で取り組む目標が「子どもたちの行動目標」です。取り組む意義があり、誰でも実践可能で、その結果がわかりやすく、ふり返りながら徹底を図ることができるよう3つ（あいさつ・へんじ・くつならべ）に絞っています。昨年度、家庭や地域での実践が不十分との評価をいただき（いつでも・どこでも・じぶんから）とレベルアップを図りました。また、保護者や地域の皆様と力を合わせる必要があることも皆様と共通理解しました。できないことを叱るためではなく、できることを褒めるために設定し、社会性の基礎力を育てたいと考えています。

【ボランティアの皆様へ感謝申し上げます】



・30年度のスタート時から各団体、グループや個人の皆様には子どもたちのためにそれぞれのお立場でご尽力いただきありがとうございます。子どもたちは皆様の声援を受け、安心して学校生活を送っています。



（写真は左上から図書ボランティアの皆様による装飾、民生委員の皆様による挨拶運動、有志数名による通学路の除草作業です。）



・今年度も30分見守りボランティアを募集します。1ヶ月に、1週間に、1日に1回30分程度、校内安全パトロールをしていただき、子どもたちを見守っていただきますようお願いいたします。詳しくは教頭松尾までお問い合わせください。

（相浦西小 電話 47-6610）